

# Stadtteilstfest am Kai des Traditionsschiffes

Junge Leute tanzend auf schwankender Bühne. „Wir sind das Dorf“, nannte sich das temperamentvolle Programm des Internationalen Bundes mit einer Vielfalt an Ideen, Kostümen, Verkleidungen. Zweifellos war das ein Höhepunkt des Groß Kleiner Stadtteil-

festes am Kai des Traditionsschiffes. Dazu Modenschau, Tanzen mit den Twister Sisters von der Störtebekerschule. Rundherum das große kreative Mitmachangebot der Groß Kleiner, inklusive einer spritzigen Moderation Mario Paaps.

AG



Der Internationale Bund zeigte beim Stadtteilstfest Groß Klein sein Programm „Wir sind das Dorf“.

Foto:  
Andreas Golz